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◆会長挨拶 　中西祥之会長   

◆期首会員数 　  35名　　　  ◆入会者　　　０名　　　　 ◆退会者　　1名　　　◆現在　　34名

◆5/27例会出席　  18名　　 ◆免除者出席　 1名　 ◆欠　席　 16名　       ◆出席率   54.55%

◆第１回米山功労者表彰

◆結婚・誕生・入会祝い　4/20～30

【誕生祝】　　　　　
久田松春樹さん　　　
山田吉盛さん

◆１００万ドル食事会とは・・

【結婚祝】柳龍一郎さん

四つのテスト 　現行はこれに照らしてから   1.真実かどうか   2.みんなに公平か   3.好意と友情を深めるか   4.みんなのためになるかどうか

仕方なく、久田松さんとそこの椅子に座ったのです

が、エンジンルームの真上だったらしく、ものすごい

轟音にさらされました。また、外海に出ると、雨が激

しくなり、前からも横からも雨か波かわからない水

滴が吹き付けてきて、寒くて仕方ありません。そし

て、時化てますので、揺れも徐々に激しくなってい

き、気分転換に海を見ようとしても、立っているのも

難しいような状況になりました。外にいる人たちは、

そんな状況に耐えきれず、みなさん徐々に中に

入っていきました。私と久田松さんも途中、中に入

ろうとしたのですが、中はやはりいっぱいで座るス

ペースはありません。やむを得ず、外に戻って、ま

た座っていたのですが、本当に地獄のようでした。

奈良尾に寄る船でしたので、奈良尾でそれなりに

人が降りるだとうと思い、それまでの辛抱と思って

我慢したのですが、長崎から奈良尾まで 2時間半

かかります。それを調べたときの絶望感はなんとも

言えないものがありました。奈良尾でかなりの人が

下船しましたので、ようやく雑魚寝スペースで横に

なることができました。 4時間かけて福江に何とか

到着し、ホテルに荷物を置いて、すぐに式典会場に

行きました。疲れがひどくて、二次会には参加でき

ませんでした。3月の会長幹事会、そして今回の式

典、2回連続で4時間かけてフェリーで旅してきまし

た。もうフェリーは乗りたくないです。

■出席委員会(平山寿則委員長)　　　　　　　　　　　
本日の全員出席例会に多くの方々にご出席いただき、
ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　
■会長エレクト・次期幹事研修セミナー報告　　　　
(尾本会長エレクト)4/20(日)唐津に於いてセミナーが　
開催され、馬場幹事エレクトと出席して参りました。
現在のPETS(会長エレクトトレーニングセミナー)から
PELS(会長エレクトラーニングセミナー)に変更になりま
す。研修内容は国際ロータリ次年度会長の「よいことのた
めに手を取り合おう」をテーマにビデオ鑑賞と塚崎パスト
ガバナーのセミナーを勉強してまいりました。　　

◆司会 岩田伸治SAA副委員長  ◆四つのテスト 森修司さん　◆ご来訪ロータリアン 長谷川宏AG(長崎琴海RC)
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　井筒亮平さん(長崎中央RC)

◆米山奨学金支給並びに近況報告　　　　　　　　
アハマド・イマンさん(マレーシア)　　　　　　　　　　

皆さんこんにちは。先週の土曜日、福江中央ロータ

リークラブの創立 50周年式典が五島で開催され、私

と幹事の久田松さんとで出席してまいりました。 3月に

福江で会長幹事会が開催されたとき、天候不良で行

きのジェットフォイルが欠航となりフェリーで 4時間か

けて福江に行ったことは、以前お話しさせていただき

ました。このときの嫌な記憶がよみがえり、先週の例

会の時点で、久田松さんとは「天候が悪くならないと

良いけど」と話していました。すると、やはり、先週の

木曜日の時点で、土曜日の予報は大雨となりまし

た。土曜日の行きのジェットフォイルは午後 2時50分
発を予約していたのですが、金曜日の予報では、土

曜日はお昼頃まで大雨、その後は普通の雨、という

予報でした。雨になるなら、いっそのこと、激しい雨に

なって、ジェットフォイルのみならずフェリーも欠航に

ならないだろうか、ジェットフォイルだけ欠航になって

フェリーで行くのは嫌だ、そんな話を金曜日に久田松

さんとしていました。そして、土曜日当日。九州商船

のホームページを開くと、朝イチのジェットフォイルは

出航したのですが、次の便からジェットフォイルは全

便欠航。フェリーは予定どおり、という最悪の事態と

なっていました。それでも、フェリーで久田松さんとお

酒でも飲んで、あとは寝てればいいか、と考えていま

した。しかし、いざフェリーに乗船してみると、中は人

であふれかえっていて、雑魚寝するスペースは皆無

でした。座るところもありません。仕方なく、甲板に出

てみると、そこに30席ほど、プラスチックの椅子が並

んでいて、上はトタン屋根の スペースがありました。
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ニコニコ箱 目標  1,200,000円 5/27 3,000円       累計     732,000円

ロータリー財団寄付 目標 １人150ドル/年間 5/27 8,000円 累計 182,025円

米山記念奨学寄付 目標  １人16,000円/年間 5/27      8,000円 累計 194,000円

◆会長  中西祥之  幹事  久田松春樹  ◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町  4 - 16 フジビル  202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520  ◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分  ◆例会場:ホテルニュー長崎 Tel:095-826 -8000
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会 ◆委員長:野崎地平  ◆編集:事務局  織田由紀子

◆ハイライトよねやま301

◆ニコニコ箱

◆長谷川宏ガバナー補佐　挨拶 米山奨学生が感謝を表現 第2660 地区学友会

これからのスケジュール

■山田孝二さん　ニコニコのために。

◆幹事報告　久田松春樹幹事

◆結婚・誕生・入会祝い　5/25～31

◆委員会報告

【結婚祝】馬場隆寿さん
　　　　　山田吉盛さん
　　　　　牧　文春さん

【誕生祝】山田恭裕さん
　　　　　牧　文春さん
　　　　　吉田良尚さん
　　　　　島田靖彦さん

【入会祝】平山寿則さん
　　　　　山田吉盛さん

親睦委員会 報告　森修司さん
先週の火曜日、西会を実施しました。24名の参加がありま
した。通常であれば勉強会をひらくのですが、後任の事務
局の織田さんをもっとよく知ろうということで、いくつかの質
問をしました。その中で、中華では何が好きかという質問
に対し麻婆豆腐が好きと答えていましたが、本日の食事
の中に早速入っていました。

◆幹事報告 　山田孝二 直前会長

例会変更のお知らせ

・長崎みなとRC　6/17(火)18:30～マルシェドリッシュ

　最終例会ならびに賀寿会のため　 6/24休会

・長崎北RC　6/9(月)18:30～ホテルニュー長崎

　賀寿例会のため

・長崎南RC　6/4(水)休会

・長崎北東RC　6/4(水)休会　6/25(水)18:30～

ザ・グローバルビュー長崎　最終例会のため

◆クラブフォーラム

【結婚祝】折式田一豊さん


